

# みぞくちミニ新聞

発行元  
みぞくち

購読無料  
毎月発行

## 謹賀新年

### 2019年の誓い

新年あけましておめでと  
うございます。みぞくちの  
運営におきましては、日頃  
よりご協力賜りましてあり  
がとうございます。

本年もどうぞよろしくお  
願いたします。

さて、平成30年12月  
末、吉備路の会では法人内  
で合同研修会を開いた。講  
師は倉敷市で権利擁護の担  
当をされている職員だ。権  
利擁護・虐待防止について

多くの事をわかりやすく学  
んだ。その中で、研修に参  
加した職員各自の、201  
9年自分でしたい事・する  
事を表明した。以下にみぞ  
くちの職員の誓いを羅列。

「利用者の方の為にもち  
ともっと勉強します」

「誰もが有意義な時間に  
なるよう努める」

「朝早くに出勤します」  
「利用者に寄り添える支  
援をしたい」

「笑顔で支援を行います」  
「利用者と一緒に楽しみ  
ます」

「勉強しながらよりより  
支援をしたい」

誰の誓いかは伏せませ  
が、それぞれに自分がした  
い事・する事を文字に残し  
た。今年一年、こんな思い  
で取組んでいきたいと思  
います。

## 新年の 歩き初め

1月4日、新年になって  
初のみぞくち。みぞくちミ  
ニ新聞を執筆している所長  
は、事務所の窓越しに皆さ

んが元気に通所されている  
姿を確認した。今日は金曜  
日、まだ週末までお休みの  
方もいらっしゃるが、多く  
の方は今日から活動開始。  
中にはまだお正月気分が抜  
けなくて、家が良いと主張  
されているのではないかな  
ーと思われる方もいらっし

やる。でもそのうちいつも  
の活動に慣れるはず。元氣  
いっぱい、朝の体操をこな  
しウォーキングに出掛け  
た。少々肌寒いがお天気は  
バツグン。新年最初のウォ  
ーキングにはもってこい。  
清々しい歩き初めになった  
事でしょう。

平成30年も終わりの  
月、みぞくちでも年  
忘れの催しが目白押し  
だった。

12月15日、みぞ  
くちのぶちクリスマス  
会&参観日。ケーキを  
作ってデコレーション。  
きれいにフルーツ  
が飾られた。参観され  
たご家族の方も、昼食  
後からは懇親会。時間  
いっぱいまでお話をさ  
れて、盛り上がってい  
たようだ。

12月21日、吉備  
路学園・みぞくち合同  
クリスマス会。いつも  
のサントピア岡山総社  
にて開催。今年は会場  
内もテーブルがぎっし  
りと並べられ、参加者  
の多さを感じた。久し  
ぶりに会った利用者さ  
んや職員さんたちとも  
楽しい会話が弾む。今  
年も出し物が凝ってい  
た。利用者の皆さんの  
カラオケ大会から始ま  
り、新人職員のダンス、  
各事業所の管理者によ

## 平成30年12月の様子

る二人羽織（これには  
所長も参加したが、隣  
の統括施設長は酷い化  
粧になっていた。ちな  
みに所長は美人に出来  
上がった）。そして、  
お招きした「青お兄さ  
ん」。誰？と思ったが、  
歌のお兄さんだ。利用  
者の皆さんが好きな歌  
をダンスを交えて歌っ  
てくれた。ステージ前  
ではリズムに合わせて  
踊る利用者の皆さんが  
いた。

12月28日はみぞ  
くち最後の活動日。こ  
ちらも恒例の、年末も  
ちつき大会。天気は良  
いが稀に見る寒さ。外  
でのもちつきだった  
が、利用者の皆さんは  
臼を囲んで餅がつきあ  
がるのを待ち遠しく見  
守る。餅のつき手には  
困らない。僕も私もと  
杵の順番を待つ。楽し  
いひと時と、美味しい  
つきたての餅で年末最  
後の活動を締めくくつ  
た。